

Staff Compagnie "Tout Azimut" 2017-2018



Hey ! Moi, c'est Kowari. J'ai 22 ans et je suis en dernière année d'études à Leuze pour devenir institutrice primaire. Après les nutons me voilà chez les aventures ! Mais quelle idée folle ai-je eu là ? L'envie de découvrir une autre façon de vivre les GCB, d'aider les jeunes à vivre en communauté tout en partageant de nombreux moments de convivialité ou encore apprendre tout ce que des ados peuvent apporter ? Un peu tout cela j'ai envie de dire... Cette année, j'aimerais montrer aux aventures qu'on peut faire soi-même beaucoup quand on a très peu. Une dernière chose : si vous avez un petit bobo ou un plus grand souci de santé, cette année, c'est vers moi qu'il faudra se tourner.



Moi c'est Quokka, j'ai 22 ans et je suis en master en tolk à Gand. Après 5 ans d'animation chez les petits lus, je suis leurs pas dans l'école de la vie en espérant les apporter encore beaucoup plus d'éléments qui la constituent ! Une chose qui me tient à coeur, comme est le cas chez mes coanimateurs, est notre terre bien aimée et toutes ses espèces vivantes ! Autour de ce grand thème de 'demain', j'espère pouvoir faire partie d'une grande aventure, qui pour moi sera toute nouvelle ! Cette année, je prends sur moi le rôle de 'secrétaire', c'est-à-dire qu'entre autre je m'occupe de la base de données des gcb.



Moi c est Kallima ,

J'ai 21 ans et je suis en master en kinésithérapie à Bruxelles. Je me suis lancée dans une nouvelle aventure avec les aventures et ce avec un Max de motivation ! Je vais essayer avec mes chers amis du staff de leur proposer une réflexion autour des alternatives tant au niveau agriculture , économique, énergétique ,etc qu'il peut exister sur cette Terre .

Demain , ce seront eux les acteurs de ce monde et j'aurai aimé à leur âge qu'on me parle de tout cela .

Au niveau de mon rôle dans le staff , je gèrerai toutes les petites dépenses au cours de l'année. Et Oui pas d'évasion fiscale chez les guides.



Moi, c'est Julien Nouveau arrivant chez les guides, Oicat m'a embauché et je me suis retrouvé dans le staff aventures filles ! Éducateur spécialisé et moniteur, j'ai toujours aimé travailler avec les adolescents et ayant du temps à dépenser pendant ma dernière année d'étude, je fais d'une pierre deux coups! J'ai 22 ans et je suis en deuxième master en sciences du travail, genre et inégalité. Cette année, un thème important : l'écologie. De nombreux jeunes sont en perte de sens emprunt de valeurs individualistes. L'écologie, c'est un discours multiples : communautaires, responsables, conscients, actifs. Prendre la mesure d'un ensemble, c'est pouvoir faire parti d'un mouvement. Je vais être cette année chargé de la responsabilité du groupe Facebook de notre staff, de la communication !



Coucou, moi c'est Shiba! Après une année d'absence je suis de retour pour du bien! Donc j'ai maintenant 19 ans et j'entame ma troisième année en tant que chef chez les aventures filles. J'ai commencé des études en infirmière (trajet international ☺) cette année à Bruxelles. Cette année je prendrais le rôle de 'cheftaine' comme on dit. En bref, je m'occupe de l'administration, de signer là où il le faut et je guide les nouveaux membres du staff dans, une pour eux, nouvelle aventure. Cette année le thème chez les GCB est 'VERT TU OSES' et on a envie de sensibiliser les jeunes adolescentes à l'écologie et que prendre soin de cette belle Mère Nature est importante, pour Elle, mais aussi pour nous. Nos 'jeunes' seront les adultes de demain, alors autant leur transmettre des bonnes valeurs. N'hésitez surtout pas à prendre contact avec nous si vous avez des questions, on est là pour vous.

GSM : 0471/29.08.13

Email : aventuresfille.7unite@outlook.com